

Marc Schurr (EMBA 22)

**CEO & Président du Conseil d'Administration - Ovesco
Endoscopy AG**

CEO & Chairman of the Board - Ovesco Endoscopy AG



UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

En tant que médecin et fondateur d'une société de technologie médicale active au niveau international, mon cœur bat pour une innovation cohérente et axée sur la clinique dans le domaine de l'endoscopie.

As a physician and founder of an internationally active medical technology company, my heart beats for consistent, clinically driven innovation in endoscopy.

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION ?

J'ai lancé Ovesco et mon parcours d'entrepreneur en 2008, et notre entreprise s'est beaucoup développée depuis. Nous disposons d'une chaîne de valeur entièrement développée, de la R&D à la fabrication, et d'une portée commerciale mondiale avec des filiales aux États-Unis, en France et en Inde. Nous avons une stratégie à long terme clairement formulée pour devenir un acteur majeur de la médecine interventionnelle.

I have started Ovesco and my entrepreneurial journey in 2008 and our firm has grown much since then. We have a fully developed value chain from R&D to manufacturing and global commercial reach with subsidiaries in the US, France and India. And we have a clearly formulated long-term strategy to be a leading player in interventional medicine.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP ?

Il est difficile de mettre en évidence un seul moment, car j'ai en mémoire plusieurs bonnes impulsions de mon séjour à ESCP. Mais j'ai particulièrement apprécié l'esprit d'équipe et la curiosité de notre groupe de projet EMBA.

It's difficult to highlight a single moment, as I have various good impulses from my time at ESCP in memory. But I particularly experienced the team spirit and curiosity in our EMBA project group as positive.

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

Ce n'est pas simple de dire ça de moi. Mais je dirais mon enthousiasme pour l'innovation médicale et ma capacité à entraîner les autres dans cette mission. Chez Ovesco, nous avons une équipe créative et productive en permanence.

It's not easy to say this about myself. But probably it is my enthusiasm for medical innovation and the ability to bring others along on this mission. At Ovesco, we have a permanently creative and productive team.

**LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANT ?
THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?**

On ne peut pas exagérer l'importance de la culture d'entreprise et organisationnelle pour la mission et la stratégie d'une société. Tout engagement en sa faveur est payant !

The importance of corporate and organizational culture cannot be overestimated for the mission and strategy of a company. Every commitment to it pays off!

**UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ?
A PERSON WHO INSPIRES YOU?**

Mon ancien chef de chirurgie, feu Gerhard Buess, était un pionnier de la thérapie mini-invasive lorsqu'elle était en plein essor dans les années 1990. C'était un patron exigeant, mais grâce à lui j'ai appris que l'innovation clinique repose toujours sur des avancées technologiques.

My former chief in surgery, the late Gerhard Buess, was a pioneer of minimally invasive therapy when it flourished in the 1990s. He was a demanding boss, but I owe him the experience that clinical innovation always requires technological breakthroughs.

**QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER DANS VOTRE POSTE ?
WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?**

Je suis fier d'avoir pu conserver un super groupe de personnes qui, pendant tant d'années, se sont identifiées à l'entreprise et à notre mission. Il est important pour moi que, malgré notre taille, nous conservions notre esprit de start-up et que nous inspirions les gens dans notre domaine.

I am proud on having retained a great group of people who show a high level of identification with the company and our mission over so many years. It is important to me that, despite our size, we maintain our start-up spirit and inspire people for our field.